Carta del Padre Brown: Marxismo Y Reconciliación

 El actual párroco de Rocas de Santo Domingo señala: "Nadie puede ser medio comunista como nadie puede ser medio suicida, y nadie puede ser medio anticomunista como nadie puede ser medio bautizado"

El actual párroco de Rocas de Santo Domingo, R. P. Gerald J. Brown, ha enviado la siguiente carta al Director de "El Mercurio":

"Señor Director:

La prensa y los medios de difusión de Chile se han in-

quietado ante los problemas que a mi me suceden en la Parroquia de Rocas de Santo Domingo

A todos los órganos de publicidad les he manifestado

(Continúa en la página 37)



F6277-01

Carta del Padre

(De la página 33)

mi anticomunismo total y, por esta causa, deduzco que ellos consideran que mi salida es por motivos políticos.

Quiero expresar, en la forma más categórica, que para mí ser anticomunista, o no simpatizante con quienes apoyan directa, indirectamente, o sirven a esa doctrina, no es hacer política, por que, como bien lo dijo Pio XI; "El comunismo es intrínsecamente perverso". Esta acusación es reforzada por la declaración, no desmentida hasta hoy dia, de Lenin: "La religión es el opio del pueblo". A confesión de partes, relevo de pruebas.

Por esta causa, en mi patria, EE. UU., di conferencias explicando lo que fue el marxismo en Chile, y como este país —gracias a la ayuda de Dios y de su Patrona, la Virgen del Carmen, milagrosamente se salvó de las tinieblas de esa doctrina.

Una de las razones que se dio a mi superior religioso para relevarme de mi cargo, debo decir, con dolor, fueron estas conferencias. Ellas fueron dadas por dos razones; primero, para desmentir la avalancha de faisedades en la prensa norteamericana sobre Chile, y, segundo, para alertar a los norteamericanos que se les está preparando el te-

rreno para que suceda allí lo mismo que pasó en Chile.

Cuando se habla de marxismo, se ha hablado también de reconciliación, El marxismo de por si representa la negación de Dios por su intrinseca perversidad. Por lo tanto, el marxista que, sin haber manifestado dudas o arrepentimiento, sino que todo lo contrario, persiste en implantar el ateismo sobre la Tierra, representa el pecado v no al pecador. Cristo acogió al pecador, pero abominó del pecado. Por lo tanto, sin arrepentimiento no puede haber reconciliación. De producirse reconciliación en estas condiciones, se crearian el es. cándalo, la confusión y el caos social.

Nadie puede ser medio comunista, como nadie puede ser medio suicida, y nadie puede ser medio anticomunista, como nadie puede ser medio bautizado. Cristo dijo: "Nadie puede servir a dos señores y quien no está conmigo, contra mí está, y quien no allega conmigo, desparrama". (San Mateo 12) ("Nadie... San Lucas 16) Sinceramente.

Rev. Gerald J. Brown, C. M. Parroquia Rocas de Santo Domingo

25 de marzo de 1977"



R. P. Gerald J. Brown, de la Congregación de San Vicente

Declaración del Arzobispado Sobre Cambio de Párroco

Puntos de vista del padre Gerald J. Brown, que se despide de su parroquia en la vigilia de Pascua de Resurrección, y que permanecerá en su ministerio sacerdotal en Chile

El Arzobispado de Santiago đe Departamento Opinión entregó ayer la si-Públicadeclaración:

guiente

"Una persistente campaña publicitaria pretende conferir-le carácter político a la pro-visión de un nuevo párroco para Rocas de Santo Domingo,

para Rocas de Santo Domingo, parroquia perteneciente a esta Arquidiócesis de Santiago La medida ha sido dispues-ta por el señor Vicario Epis-copal de la Zona Rural Costa, en ejercício de sus legítimas atribuciones y por motivos es-trictamente pastorales.

El Arzobispado de Santiago reprueba, como contrarias a la verdad y a la caridad, las ex-presiones vertidas en contra de Mons. René Vio Valdivieso, el pleno respaldo de su a y del Pastor de la Arcon Zona

quidiócesis".

En vista de la declaración del Arzobispado de Santiago, "El Mercurio" solicitó en la tarde de ayer los puntos de tarde de ayer resista del propio sacerdote afectado con el cambio dispuesto en la parroquia de Rocas de Santo Domingo, el R. P. Gerald J. Brown, de la congregación de San Vicente. En sintesis, el padre Brown condensó su parecer an las afirmaciones: puntos

siguientes afirmaciones:

1) Como sacerdote acata la decisión de la jerarquía v entregará la parroquia el 30 de tregará la parroquia el 30 de abril, dentro del plazo que le fijó el vicarlo René Vío Valdivieso. En la Vigilia de Pascua de Resurrección se despedirá oficialmente de su feligresia de Rocas de Santo Domingo y de los núcleos de once lugares rurales de la parroquia, a los que asistia semanalmen-

predicación y los la te con estima agotadas las instancias de cambiar la decisión del vicario Vío. Considera que la Junta Parroquial y él mismo han desvirtuado todos los car-gos que se dieron como cau-sal para el término anticipado de su contrato en Rocas de de su contrato en nocas
Santo Domingo, pese a lo cual
el vicario Vío no dio curso a
la revocación de la medida namente;

 Niega enfáticamente que su posición doctrinaria contra el marxismo constituya proconstituya pronunciamiento político. "No elegí la política sino el ministerio sacerdotal. Mi objeti vo es encauzar valores sobre naturales en el hombre, en lugar de ocuparme de quere lugar de ocupar llas transitorias. ocuparme de quere-torias. Mi afirmación llas transito. de Dios me l del marxismo'' Rehúsa d lleva al rechazo

3) Rehúsa discutir una decisión que corresponde a la autoridad eclesiástica. Señals su tranquilidad de conciencia y su agradecimiento de hijo confiado de la Iglesia y de seguidor de Cristo. No le afectan las injusticias y no quie re ser el gérmen de ninguna disidencia en la Iglesia "ya muy afectada por doctrinas ajenas e incompatibles con el depósito de la fe";

4) Permanecera en Chile. Tiene varios ofrecimientos de Rehúsa discutir una

4) Permanecerá en Chile. Tiene varios ofrecimientos de capellanias y trabajos sacerdo tales que le permitirán proseguir con su vocación religiosa en nuestro país Considera que el esclarecimiento doctrinal es una de las misiones fundamentales del católico de hoy, especialmente en cuanto a la absoluta incompatibilidad entre cristianismo y marxismo

De Papel De Diarios

 Amplio campo para las exportaciones.

Chile producirá más de 200 mil toneladas de papel de diarios, duplicando de este modo la producción actual de este producto con respecto a los niveles del presente año.

El anuncio fue formulado por Jaime Jory, coordinador de la Comisión Estadísticas de la Producción, Intercambio y Aranceles, cuyos miembros preparan la Asamblea Extra. ordinaria de la Celulosa y el Papel, que se realizará nuestro país entre el 19 y 21 del presente.

Jory expresó que conforme a las estadísticas que ha confeccionado dicha Comisión, Chile tiene un amplio campo para incrementar las exportaciones de papel de diario elevando a niveles considerables el ingreso de divisas por este concepto al pais,

Al respecto precisó que Chile produce en la actualidad alrededor de 100 mil toneladas de papel de diario, de las cuales se consumen en el mercado interno 45 mil tone. ladas. Agregó que las 55 mil toneladas restantes se comer. cializan en el exterior, lo que significan 22 millones 500 mil dólares como aporte a la balanza comercial.

A nivel latinoamericano el consumo de papel de diario asciende actualmente a los cinco millones de toneladas, lo que equivale al tres por ciento de la demanda mundial de este producto. En nuestro continente, con excepción de Chile y Brasil, el resto de los países son deficitarios en la producción interna de este elemento y no alcanzan a cubrir sus necesidades internas.

Datos como éstos serán analizados y proyectados por personeros de la Asociación de Industriales de la Celulosa y el Papel de Chile ACEPAC

Se Duplicará Palabras de Pascua Producción De Resurrección

El padre Gerald Brown se despidió ayer de sus feligreses de la Parroquia de Rocas de Santo Domingo, on el siguiente sermón de Pascua de Resurrección

"Hoy celebramos el día más grande de la cristiandad: Pascua de Resurrec-

Pascua que significa paso. Paso de la muerte a la vida. Paso de las tinieblas a la luz. Paso del odio al AMOR.

Esto celebramos hov dia.

El amor infinito de Dios a las criaturas lo hizo hacerse Hombre para vivir entre los hombres. Conociéndolo todo, aceptó la debilidad humana, de la cual El sabía que iba a ser víctima.

El llegó humilde a hacerse amigo

de los hombres.

Un ángel reveló a las santas muieres que Cristo había resucitado. Este les pidió lo anunciaran a Pedro, a quien el Señor convidaba a reunirse con El en Galilea. Pedro, elegido por Cristo como la piedra base de su Iglesia, primer representante de Cristo en la Tie-

Pedro y sus sucesores reciben este espaldarazo de amor de Aquél que nunca los abandonará. Cristo trajo a la Tierra el mandato de amor a los hombres y su Vida y su Muerte, su Pascua, fueron testimonio de la voluntad de su Padre. Su Padre, Dios, cuya imagen dio a conocer, amar y servir.

Su doctrina de amor ordenó las cosas y El expuso claramente el papel de su Iglesia dando a Dios lo que es de Dios v al César lo que es de César.

En los dias de su pasión, Cristo sufre la debilidad humana de Pedro, quien lo niega tres veces. Cristo resucitado lo llama junto al lago de Tiberiades y pregunta a Pedro por tres veces si lo ama. Y Pedro por tres veces le reitera su amor. Cristo cada vez le confirma: "Apacienta mis ovejas".

Tres veces volvió a renacer Pedro después de su negación y por tres veces Cristo le ordenó apacentar sus ovejas; es decir, delegó en él la responsabilidad de transmitir y enseñar Su doctrina, amarlo y reconocerio como Dios y ver en sus semejantes a sus hermanos, y servirlo a través de su esposa,

La Iglesia heredó de Cristo su misión salvifica y evangélica.

Cristo nos pide una vigilia perma-

Cristo nos asegura su asistencia y tenemos fe en ella.

A través de la historia hemos visto a la Iglesia atacada por fuera y descompuesta por dentro a semejanza de las negaciones de Pedro. Pero Dios, que la asiste, la hace resurgir siempre y Ella se levanta más fuerte y poderosa y más Santa, si se pudiera decir.

La Iglesia heredó de Cristo su misión delimitada por El a la salvación y evan-

gelización de los hombres.

Hoy nos encontramos ante la mayor embestida de las fuerzas del odio o del demonio contra la doctrina de Cristo,

ésta es el comunismo ateo.

La doctrina del ateismo y del anticristianismo dirigidas por las fuerzas más perversas y tiránicas, basada en la lucha de hermanos contra hermanos es representada por esta doctrina que niega a Dios. Sin lugar a dudas para el cristiano es el demonio mismo, ya que esa nefasta doctrina se proclama dueña del destino, de la vida y comportamiento de los hombres.

Este monstruo de perversidad y anticristianismo forma la oligarquia más rica y poderosa jamás conocida en la historia. Cuenta con gran cúmulo de riqueza y no necesita dar cuenta de ella a nadie. Compra políticos y líderes y la prensa mundial. Esclaviza a pueblos de culturas milenarias reduciéndolos al vasallaje v en los límites de los territorios conquistados levanta muros de odio para reprimir a sus pobres habitantes que al negárseles a Dios los reduce a la condición de bestias.

El cristianismo se enfrenta hoy con el enemigo más grande que ha tenido en su historia. La lucha es intensa y el demonio se presenta con todas las formas para engañar y sorprender a los que tienen formación cristiana deficiente, o confusa, o a los que no tienen esta formación y a los que carecen, tanto de principios religiosos como patrióti-

El anticristianismo en este momento tiene el dinero, el poder y la fuerza pero nosotros tenemos al Cristo Resucitado, al Dios Hombre que cumple su Promesa Redentora todos los días.

El, el Grande, el Salvador, el Todo. poderoso que fue difamado, envilecido y traicionado hasta por los principes de la Sinagoga, Anás y Caifás, se levanta Glorioso y nos mira uno a uno invitándonos a seguirlo. Con El lo tenemos todo. No hay monstruo que El no pueda dominar v El está con nosotros.

Milagrosamente, gracias a Dios y a la Virgen del Carmen, Chile, que co-noció y vivió la tiranía comunista, se



Phro. Gerald Brown

salvó de ella. La fe en Dios sostuvo a los chilenos en esos años oscuros de caos liberándolos del despojo, del programa de educación marxista obligado. del hambre del espiritu y del cuerpo y de la permanente arbitrariedad de sus gobernantes.

Se habla con frecuencia de una tercera guerra mundial; la realidad es que ya estamos en esa tercera guerra mundial. En los últimos años han cafdo más países en las garras del comu-nismo que los que hubieran podido sucumbir en una eventual guerra nu-

En Chile ya amaneció.

Rogamos hoy, al Cristo resucitado y glorioso, que nuestra estrella solitaria siga alumbrando en el mundo. Le rogamos que a sus gobernantes les dé temple y fuerza. Que los mantenga firmes en su ingrata y difícil misión.

Le rogamos al Señor les ayude a soportar la infamia interna y la conjura internacional basada en la mentira

y la traición.

Rogamos al Señor ilumine y asista a su amada Iglesia, a Su Santidad, el Papa Paulo VI, al Colegio Cardenali. cio, especialmente a nuestro Cardenal Raúl, a nuestro Vicario, a nuestros sacerdotes, al párroco que ha de llegar y a todo el pueblo cristiano que hoy dia se prosterna ante la majestad gloriosa del Cristo resucitado. El Cristo salvador, el único poseedor del cami. no y la verdad, que es paz, justicia y

Teniéndolo a él, recibiendo su visita, todo lo demás se nos dará por

añadidura".